

Jugadora indígena rechazó oferta de 'S' por la Liga

Fanny Tayver Marín

fanny.tayver@nacion.com

La futbolista Stephannie Blanco afirma que está muy contenta con el paso que dio, al convertirse en la primera ficha de varias que llegarán a reforzar a las campeonas nacionales de Alajuelense Codea.

Fue este miércoles cuando ella acudió a la oficina del presidente de Alajuelense, Fernando Ocampo, para cerrar las negociaciones y, en caso de llegar a un acuerdo, firmar el contrato.

“Esto lo venía planeando hace mucho, el equipo me empezó a llamar la atención desde que la Liga se metió de lleno y ellos estaban interesados en mí. Al terminar el torneo con mi exequipo, que era Coronado, ellos me buscaron”, comentó Blanco a *La Nación*.

Y agregó: “Estaba decidida, quiero crecer, futbolísticamente hablando, y más que sé que ahora puedo aprender de jugadoras de experiencia como Shirley Cruz y Lixy Rodríguez, que para mí son ejemplos”.

Inclusive, en esta sema-



Stephannie Blanco ha estado en todos los procesos de selección. CORTESÍA

na, sucedió algo peculiar y es que hubo otro equipo que se le acercó a la futbolista de 19 años.

“Sí, en esta semana estuvieron contactándome, pero al final ya tenía la decisión tomada”, reseñó Blanco.

Al consultársele si trataba de Saprissa FF, respondió: “Sí, fue de Saprissa de donde me llamaron, pero yo ya tenía un 90% de mi decisión”.

Ella es una defensora muy técnica, pero tiene la virtud de anotar mucho. Por ejemplo, en esta temporada marcó 16 tantos con Coronado. ■



Noelia Bermúdez jugó con el Saprissa la última final ante Alajuelense. RAFAEL PACHECO GRANADOS